
 1

第第第第    ９９９９    回回回回    第第第第    １１１１    農農農農    地地地地    部部部部    会会会会    議議議議    事事事事    録録録録    

 

日      時  平成２６年９月１９日（金）午前１０時００分 

 

場      所  津市芸濃庁舎 ２階 中会議室３・４ 

 

出 席 部 会 委 員  1 池田
い け だ

 長
なが

義
よし

・ 2 太田
お お た

 義
よし

政
まさ

・ 3 森
もり

  恒
つね

利
とし

・ 6 赤塚
あかつか

 薫
かおる

 

7 伊藤
い と う

 征一
せいいち

・ 9 大田
お お た

 武士
た け し

・10 奥山
おくやま

 勘五郎
かんごろう

・13 丹羽
に わ

 芳
よし

久
ひさ

 

14 前田
ま え だ

 紀男
の り お

・15 杉谷
すぎたに

 正美
ま さ み

・16 田中
た な か

 茂人
し げ と

・20 中川
なかがわ

 文
ふみ

博
ひろ

 

22 中 林
なかばやし

 長 一
ちょういち

・23 平井
ひ ら い

 秀
ひで

次
つぐ

・43 後藤
ご と う

 勝
かつ

・20 前川
まえかわ

 正
まさ

次
つぐ

 

以上１６名 

 

欠 席 委 員   5 青木
あ お き

 正司
しょうじ

 

 

出席部会員外委員  会長 守山
もりやま

 孝之
たかゆき

 

 

議      長  第１農地部会長 伊藤 征一 

 

事 務 局 職 員  大西主幹・竹田主査 

 

総 合 支 所   河芸：服部主査 美里：中野主査 安濃：北角担当副主幹 

          芸濃：後藤副主幹 香良洲：中山担当副主幹 

 

議 事 録 署 名 者  １０ 奥山
おくやま

 勘五郎
かんごろう

・４８ 前川
まえかわ

 正次
まさつぐ

 

 

事      項 

 報告第１号 農地法第１８条第６項の規定による通知について 

 報告第２号 農地法第３条の３第１項の規定による届出について 

 報告第３号 農地法第４条第１項第７号の規定による届出について 

 報告第４号 農地法第５条第１項第６号の規定による届出について（所有権移転） 

 報告第５号 農地法第５条第１項第６号の規定による届出について（賃貸借権） 

 報告第６号 時効取得による所有権の移転について 

 

 議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請について 

                          （農業委員会許可・所有権移転） 

 議案第２号 農地法第３条の規定による許可申請について（農業委員会許可・賃貸借権） 

 議案第３号 農地法第４条第１項の規定による許可申請について（農業委員会許可） 

 議案第４号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

                          （農業委員会許可・所有権移転） 

 議案第５号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

                            （農業委員会許可・地上権） 

 議案第６号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

                           （農業委員会許可・使用貸借） 

 議案第７号 非農地証明願について 
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 議案第８号 農業経営基盤強化促進法第１８条の規定による農用地利用集積計画の決定に 

       ついて（別冊） 
 

 

議   事   の   大   要 

 

議  長   それでは第９回第１農地部会を開催させていただきます。 

       本日の欠席は１名で、出席委員は１６名です。 

       それでは、私から議事録署名者を指名させていただきます。 

       １０番 奥山委員、４８番 前川委員、よろしくお願いします。 

       それでは、まず始めに、会長の専決等の報告に第１号から第６号まで、事務

局から一括して報告をお願いいたします。 

 

事 務 局   議案書の１ページをお願いいたします。 

       報告第１号 農地法第１８条第６項の規定による通知についてでございま

す。 

       番号１から８で、合計で件数は８件、全て田で、面積は２４，４５７㎡でご

ざいます。これらにつきましては、農地の賃貸借を、貸し人、借り人、双方の

合意により解約したものであります。 

       ２ページから４ページをお願いいたします。 

       報告第２号 農地法第３条の３第１項の規定による届出についてでございま

す。 

番号１から５で、４ページになりますが、合計で件数は５件、面積は 

２０，１２５㎡で、その内訳は、田が１５，４４８㎡、畑が４，６７７㎡でご

ざいます。これらにつきましては、相続の届出でございまして、あっせんの希

望はありません。 

       ５ページをお願いいたします。 

       報告第３号 農地法第４条第１項第７号の規定による届出についてでござい

ます。 

       番号１、通路用地、番号２、一般個人住宅用地及び共同住宅用地、以上、件

数は２件で、面積は、畑で１，０４９㎡でございます。 

       ６ページをお願いいたします。 

       報告第４号 農地法第５条第１項第６号の規定による届出について（所有権

移転）でございます。 

       番号１は、車庫用地、番号２は、進入路用地、番号３と４は、駐車場用地、

番号５と６は、コンビニエンスストア用地、番号７は、車庫用地、番号８は、       

一般個人住宅用地、以上、件数は８件で、合計面積は９６４．０７㎡、この内

訳は田が７１９．０７㎡ 畑が２４５㎡でございます。 

       ７ページをお願いいたします。 

       報告第５号 農地法第５条第１項第６号の規定による届出について（賃貸

借）でございます。 

       番号１及び２で、いずれもコンビニエンスストア用地の２件で、面積は畑で

４２２㎡でございます。 

       ８ページをお願いしたします。 

       報告第６号 時効取得による所有権の移転についてでございます。 

       番号１、権利者     、取得年月日 昭和４５年７月３１日の１件で、
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面積は、２筆で１０２㎡、このうち田が２６㎡、畑が７６㎡でございます。申

請地は、権利者が自分の所有する土地として昭和４５年から自宅の敷地として

いることから、取得時効が完成していると判断されるものであります。 

       報告案件につきまして、以上で説明を終わります。よろしくお願いします。 

   
議  長   事務局から報告あったとおりでございます。それでは、皆さんよろしくお願

いいたします。 

       それでは、議案事項に入ります。 

       議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請について（農業委員会許

可・所有権移転）事務局の説明をお願いいたします。 

 

事 務 局   ９ページをお願いいたします。 

       議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請について（農業委員会許

可・所有権移転）でございます。 

番号１、地区 神戸、受け人     、面積４７，４１６㎡、渡し

人     、面積６，４１３㎡、申請地 神戸乙木    、台帳地目 

田、現況地目 畑、面積６０８㎡です。これにつきましては、受人は、渡人に

要望して申請地を譲り受け、営農を拡大するものです。 

番号２、地区 安東、受け人     、面積６，０３１㎡、渡し

人     、面積５，７３１㎡、申請地 渋見町黒田    、台帳地目 

田、現況地目 畑、面積８１６㎡。これにつきましては、共有名義の持分移転

です。 

番号３、地区 安東、受け人     、面積５，７３１㎡、渡し

人     、面積６，０３１㎡、申請地 渋見町黒田    、台帳地目 

田、現況地目 畑、面積６１６㎡。これにつきましても番号２と同様、共有名

義の持分移転です。 

番号４、地区 辰水、受け人     、面積１０，０１６㎡、渡し

人     、面積５１４㎡、申請地 美里町穴倉大垣内    、台帳地

目・現況地目とも畑、面積２７７㎡。これにつきましては、受人は、高齢化に

よる労力不足の渡人から申請地を譲り受け、営農を拡大するものです。 

番号５、地区 村主、受け人     、面積１７０，３９５㎡、渡し

人     、面積１，０９２㎡、申請地 安濃町連部的場    、台帳地

目・現況地目とも畑、面積５３㎡ 外３筆で、合計面積７６２㎡。これにつき

ましては、受人は、高齢化による労力不足の渡人から申請地を譲り受け、営農

を拡大するものです。 

       以上件数は５件で、合計面積は３，０７９㎡、その内訳は田が２，０４０

㎡、畑が１，０３９㎡でございます。いずれの案件も、農業を真面目に行い、

農機具も保有しており、周辺の農地に影響もなく、農地法第３条第２項各号に

は該当しないため、許可要件の全てを満たしていると考えます。 

       以上で説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございました。地元の委員さんのご意見を伺います。 

       それでは１番、神戸。 

 

池田委員   １番 池田です。この地番については、何も問題ありません。 
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議  長   ２番、３番、安東。 

 

太田委員   ２番 太田です。説明のとおり、持ち分の移転ということです。問題ござい

ませんので、よろしくお願いいたします。 

 

議  長   ４番、辰水。 

 

中川委員   ２０番 中川です。事務局の説明のとおりで、何ら問題がありませんのでよ

ろしくお願いします。 

 

議  長   ５番、村主。 

 

平井委員   ２３番 平井です。何ら問題がありませんのでよろしくお願いします。 

 

議  長   はい。地元の委員さんからは異議がないとご意見がございましたが、皆さん

いかがでございましょうか。 

 

部会委員   ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   ありがとうございます。 

       それでは異議なしと認め、議案第１号については、許可することに決定いた

しました。 

       次に、議案第２号 農地法第３条の規定による許可申請について（農業委員

会許可・賃貸借権）事務局の説明をお願いします。 

 

事 務 局   １０ページをお願いいたします。 

       議案第２号 農地法第３条の規定による許可申請について（農業委員会許

可・賃貸借権）でございます。 

番号１、地区 安東、借り人    、面積５，７３１㎡、貸し人 

   、面積２，１６５㎡、申請地 渋見町大坪    、台帳地目・現況地

目とも田、面積２，０４８㎡です。これにつきましては、借り人は、高齢化に

よる労力不足の貸し人と３年間の賃貸借契約をし、営農を拡大するものです。 

       件数はこの１件で、この案件につきまして、農業を真面目に行い、農機具も

保有しており、周辺の農地に影響もなく、農地法第３条第２項各号には該当し

ないため、許可要件の全てを満たしていると考えます。 

       以上で説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございました。 

       事務局の説明が終わりました。地元委員さんのご意見を伺います。 

       １番、安東。 

 

太田委員   ２番 太田です。事務局の説明のとおりでございます。高齢化による労力不

足ということで、問題ございません。よろしくお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございます。地元委員さんからは異議のない旨の発言がございま

した。皆さんいかがでございましょうか。 
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部会委員   ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   ありがとうございます。 

       それでは、異議なしと認め、議案第２号については、許可をすることに決定

いたします。 

       次に、議案第３号 農地法第４条第１項の規定による許可申請について（農

業委員会許可）事務局の説明をお願いします。 

 

事 務 局   １１ページをお願いいたします。 

       議案第３号 農地法第４条第１項の規定による許可申請について（農業委員

会許可）でございます。 

       番号１、地区 雲出、申請者     、申請地 雲出本郷町磯

古    、台帳地目 田、現況地目 畑、面積３０７㎡のうち持ち分２分の

１にあたる  １５３．５㎡です。これにつきましては、後ほどご審議をいた

だきます娘婿からの転用申請と同一の土地で、申請地を分家の一般個人住宅用

地とするものです。農地区分は、第３種農地と判断されます。 

       番号２、地区 辰水、申請者 亡き     相続人     、申請地 

美里町穴倉六ヶ谷    、台帳地目 田、現況地目 山林、面積５１２㎡。

これにつきましては、昭和３４年ごろ植林し、始末書の提出がありますことか

ら追認しようとするものです。農地区分は、第２種農地と判断されます。 

番号３、地区 村主、申請者     、申請地 安濃町南神山井

坪    、台帳地目 田、現況地目 雑種地、面積９４㎡ 外１筆で、合計

面積１２５㎡。これにつきましては、申請地を駐車場及び用悪水路用地とする

ものですが、昨年１２月には転用され、始末者が提出されておりますことから

追認しようとするものです。農地区分は、第２種農地と判断されます。 

       以上件数は３件、合計面積は、田で７９０．５㎡でございます。いずれの案

件も農地法第４条第２項各号には該当しないため、許可要件の全てを満たして

いると考えます。 

       以上で説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございました。事務局の説明が終わりました。地元委員さんのご

意見を伺います。 

       １番、雲出。 

 

大田委員   ９番 大田です。９月９日に現地視察を委員５人と、事務局２人で見にいき

ました。今の事務局の説明とおり問題はないと判断いたしましたので、よろし

くお願いいたします。 

 

議  長   ２番、辰水。 

 

中川委員   ２０番 中川です。現地は、周囲は全て山林になっておりまして、何ら問題

ございませんのでよろしくお願いいたします。 

 

議  長   ３番、村主。 

 

平井委員   ２３番 平井です。事務局の説明どおり、昨年１２月にコンクリート舗装さ
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れておりまして、始末書の提出もありますので、問題ございませんのでよろし

くお願いいたします。 

 

議  長   はい、ありがとうございました。 

       地元委員さんからは異議のない旨の発言がございました。皆さん、いかがで

ございましょうか。 

 

部会委員   ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   ありがとうございます。 

       それでは、異議なしと認め、議案第３号については、許可をすることに決定

いたしました。 

       次に、議案第４号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（農

業委員会許可・所有権移転）事務局の説明をお願いいたします。 

 

事 務 局   １２ページをお願いいたします。 

       議案第４号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（農業委員

会許可・所有権移転）でございます。 

       番号１、地区 大里、受人 学校法人      理事長     、渡人 

     外２名、申請地 大里窪田町深ケ    、台帳地目 田、現況地

目 畑、面積２２０㎡ 外２筆で、合計面積５５６㎡です。 

これにつきましては、受人は、渡人から申請地を譲り受け、駐車場用地とす

るものです。農地区分は、第３種農地と判断されます。 

       番号２、地区 高野尾、受人     株式会社 代表取締役     、

渡人     、申請地 高野尾町北山    、台帳地目・現況地目とも

田、面積７７１㎡。 

これにつきましては、受人は、渡人から申請地を譲り受け、隣接する亀山市

の土地と一体利用して、太陽光発電施設用地とするものです。パネル設置面積

は３３１．５㎡で、転用面積の４２．９％に当たります。農地区分は、第２種

農地と判断されます。 

番号３、地区 辰水、受人 有限会社      代表取締役     、

渡人     、申請地 美里町家所相堂    、台帳地目 畑、現況地目

宅地、面積 ３８３㎡。 

これにつきましては、受人は、渡人から申請地を譲り受け、作業所及び駐車

場用地とするものですが、昭和５５～６年ごろ、この目的で転用されており、

所有者から始末書の提出がありますことから追認しようとするものです。農地

区分は、第２種農地と判断されます。 

       番号４、地区 草生、受人     、渡人     、申請地 安濃町中

川西釜糠    、台帳地目・現況地目とも畑、面積７４㎡ 外２筆で、合計

面積 ４１５㎡。 

これにつきましては、受人は、獣害のため農地としての維持管理が困難であ

る渡人から申請地を譲り受け、植林しようとするものです。農地区分は、第２

種農地と判断されます。 

       番号５、地区 安濃、受人     、渡人     、申請地 安濃町内

多見泥    、台帳地目 畑、現況地目の一部は宅地、面積３５０㎡。これ

につきましては、受人は、渡人から申請地を譲り受け、駐車場用地とするもの
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です。  

なお、申請地の一部には、渡人により建物が建てられており、始末書が提出

されております。農地区分は、第２種農地と判断されます。 

       以上件数は５件、合計面積は、２，４７５㎡、この内訳は、田が１，３２７

㎡、畑が１，１４８㎡でございます。 

いずれの案件につきましても農地法第５条第２項各号には該当しないため、

許可要件の全てを満たしていると考えます。 

       以上で説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   事務局の説明が終わりました。地元委員さんのご意見を伺います。 

       １番、私でございます。 

       これは、学校法人    の、今グラウンドがある道路を挟んだ西側でござ

います。そこは、この６月に認可をしていただきまして、買収をしてテニスコ

ートを着工するということでございます。 

この件は、その近くに、    から線路に沿うて農道があるわけでござい

ます。そこを３名が所有して、    のほうへ、    への取り付け道路

です。通学道路として、何ら問題なかろうと思いますので、よろしくお願いい

たします。 

       それでは、２番、高野尾。 

 

赤塚委員   ６番 赤塚です。この前１２日の日に、会長始め事務局の方に現地確認して

いただきまして、これは、亀山市と津市の境の田でございます。一部高野尾地

区の土地がありまして、そこを太陽光発電にするということです。何ら問題な

いと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

議  長   ３番、辰水。 

 

中川委員   ２０番 中川です。事務局の説明のとおり、何ら問題ございませんのでよろ

しくお願いいたします。 

 

議  長   ４番、草生。 

 

平井委員   ２３番 平井です。事務局の説明どおり、何ら問題ございませんのでよろし

くお願いいたします。 

 

議  長   ５番、安濃。 

 

中林委員   ２２番 中林。これも、ただいまの事務局の説明とおりでございますので、

問題ございませんのでよろしくお願いいたします。 

 

議  長   地元委員さんからは異議のない旨の発言がございました。皆さん、いかがで

ございましょうか。 

 

部会委員   ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   はい、ありがとうございます。 

       それでは、異議なしと認め、議案第４号については許可をすることに決定い
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たします。 

       次に、議案第５号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（農

業委員会許可・地上権）事務局の説明をお願いいたします。 

 

事 務 局   １２ページから１５ページをお願いいたします。 

       議案第５号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（農業委員

会許可・地上権）でございます。 

       番号１、地区 高宮、借り人     株式会社 代表取締役      

外１社、貸し人      外９名、申請地 美里町三郷上ヶ廣    、台

帳地目・現況地目とも畑、面積１４２㎡ 外１３筆で、合計面積６，３６３㎡

です。これにつきましては、借り人は、貸し人と２２年間の地上権を設定し、

申請地を太陽光発電施設用地とするものです。パネル設置面積は３，１０６㎡

で、転用面積の４８．８％に当たります。農地区分は、第２種農地と判断され

ます。 

       番号２、地区 高宮、借り人     株式会社 代表取締役     、

貸し人     外１２名、申請地 美里町三郷上ヶ廣    、台帳地目・

現況地目とも畑、面積１８１㎡ 外１９筆で、１４ページになりますが、合計

面積８，３０４㎡です。これにつきましては、番号１に隣接しておりまして、

同様に２２年間の地上権を設定し、申請地を太陽光発電施設用地とするもので

す。パネル設置面積は３，８１７㎡で、転用面積の４６．０％に当たります。

農地区分は、第２種農地と判断されます。 

       以上件数は２件で、合計面積は畑で１４，６６７㎡でございます。いずれの

案件につきましても農地法第５条第２項各号には該当しないため、許可要件の

全てを満たしていると考えます。 

       以上で説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございます。事務局の説明が終わりました。それでは、地元委員

さんのご意見をお伺いいたします。 

       １番、２番、高宮。 

 

中川委員   ２０番 中川です。事務局の説明のとおり、何ら問題ございませんのでよろ

しくお願いします。 

 

議  長   地元委員さんからは異議のない旨の発言がございました。皆さん、いかがな

もんでございましょうか。 

 

部会委員   ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   はい、ありがとうございます。 

       それでは、異議なしと認め、第５号議案については許可することに決定いた

しました。 

       次に、議案第６号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（農

業委員会許可・使用貸借）事務局の説明をお願いいたします。 

 

事 務 局   １６ページをお願いいたします。 

       議案第６号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（農業委員



 9

会許可・使用貸借）でございます。 

       番号１、地区 櫛形、借り人     、貸し人     、申請地 殿村

折口    、台帳地目・現況地目とも畑、面積２９０㎡です。 

これにつきましては、借り人は、貸し人と３５年間の使用貸借契約をし、分

家の一般個人住宅用地とするものです。農地区分は、第３種農地と判断されま

す。 

       番号２、地区 雲出、借り人     、貸し人     、申請地 雲出

本郷町磯古    、台帳地目 田、現況地目 畑、面積３０７㎡のうち持ち

分２分の１に当たる１５３．５㎡です。 

これにつきましては、議案第３号の番号１でご審議いただきました４条許可

申請と同じ土地でありますが、娘婿であります借り人は、貸し人と期限を定め

ない使用貸借契約をし、分家の一般個人住宅用地とするものです。農地区分

は、第３種農地と判断されます。 

       番号３、地区 大里、借り人       外１名、貸し人     、申

請地 大里睦合町大久保    、台帳地目・現況地目とも畑、面積４９９

㎡。 

これにつきましては、借り人は、貸し人と２０年間の使用貸借契約をし、分

家の一般個人住宅用地とするものです。農地区分は、第３種農地と判断されま

す。 

       番号４、地区 辰水、借り人     、貸し人     、申請地 美里

町家所岩欠    、台帳地目・現況地目とも田、面積５００㎡。 

これにつきましては、借り人は、貸し人と４０年間の使用貸借契約をし、一

般個人住宅用地とするものです。農地区分は、第２種農地と判断されます。 

       番号５、地区 安濃、借り人     、貸し人     、申請地 安濃

町内多起シ    、台帳地目・現況地目とも畑、面積１６６㎡。 

これにつきましては、借り人は、貸し人と３０年間の使用貸借契約をし、一

般個人住宅用地とするものです。農地区分は、第２種農地と判断されます。 

       以上件数は５件、合計面積は１,６０８．５㎡、この内訳は、田が６５３．

５㎡、畑が９５５㎡でございます。 

いずれの案件につきましても、農地法第５条第２項各号には該当しないた

め、許可要件の全てを満たしていると考えます。 

       以上で説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   はい、ありがとうございました。 

       事務局の説明が終わりました。それでは地元委員のご意見を伺います。 

       １番、櫛形。 

 

森委員    ３番 森です。申請地は集落の一角にありまして、特に問題はありませんの

でよろしくお願いします。 

 

議  長   ２番、雲出。 

 

大田委員   ９番 大田です。第３号議案で審議していただきました。何ら問題ございま

せんのでよろしくお願いします。 

 

議  長   ３番、私でございます。ただいま事務局の説明があったとおりでございま
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す。何ら問題なかろうと思います。よろしくお願いいたします。 

       ４番、辰水。 

 

中川委員   ２０番 中川です。事務局の説明のとおり、何ら問題ございませんのでよろ

しくお願いします。 

 

議  長   ５番、安濃。 

 

中林委員   ２２番 中林。これも、事務局の説明のとおり問題ございませんのでよろし

くお願いします。 

 

議  長   地元委員さんからは異議のない旨の発言がございました。皆さん、いかがで

ございましょうか。 

 

部会委員   ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   はい、ありがとうございます。 

       それでは、異議なしと認め、議案第６号については許可をすることに決定い

たします。 

       次に、議案第７号 非農地証明願いについて、事務局の説明をお願いいたし

ます。 

 

事 務 局   １７ページ、１８ページをお願いいたします。 

       議案第７号 非農地証明願についてでございます。 

       番号１、地区 栗真、願出者     、申請地 栗真町屋町西浜   、

台帳地目 田、現況地目 池沼、面積２６㎡ 外１７筆で、合計面積 

１１,０８０．６８㎡です。 

これにつきましては、昭和５０年９月１０日、国土地理院撮影の航空写真に

より、このときには既に、申請地は池になっていることが確認できます。これ

は、津市農業委員会非農地証明事務取扱要領第３条第１項第２号の規定で、当

該土地が農地以外に供され２０年以上経過している要件に該当しており、農地

ではない旨の証明をしても差し支えないものと考えます。 

       番号２、地区 雲出、願出者     、申請地 雲出伊倉津町中津 

    、台帳地目 畑、現況地目 宅地、面積７６㎡ 外１筆で、合計面積

１０２㎡。これにつきましては、平成４年１０月２２日、国土地理院撮影の航

空写真により、このときには既に、申請地は建物が建っていることが確認でき

ます。これは、津市農業委員会非農地証明事務取扱要領第３条第１項第２号の

規定で、当該土地が農地以外に供され２０年以上経過している要件に該当して

おり、農地ではない旨の証明をしても差し支えないものと考えます。 

       以上件数は２件、合計面積は１１,１８２．６８㎡、この内訳は、田が  

１１，１０６.６８㎡、畑が７６㎡でございます。 

       以上で説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   はい、ありがとうございました。 

       事務局の説明が終わりました。それでは地元委員のご意見を伺います。 

       １番、栗真。 
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事 務 局   地元の江藤委員さんは、１２日に会長立ち会いのもと現地確認もしまして、

問題ないということを聞いております。 

 

議  長   これは、後の使用目的は。 

 

事 務 局   特に聞いていません。 

 

議  長   地元委員さん了解しているけど広大な土地だけれども。 

 

守山会長   ここは、    さんと他、地権者が２件あると。これで、その当時、町

屋・白塚が多かった。自然と、そういうような養鰻場になったということで

す。 

それで、この方は、分家であって、本家は    にあるんやてな。そんな

ことで、今後どう使うかというとこまででは聞かなかった。 

今の江藤委員がよろしいと言われてたということで。 

 

議  長   わかりました。それでは、２番、雲出。 

 

大田委員   ９番 大田です。９日に現地確認を地元委員５名と、事務局２名で行いまし

た。これは、この土地が自分の土地ではないということが分かり、売主も、自

分の土地が分からない。そういうような経過がありまして、私も相談に乗りな

がら、円満解決しました。このようなことでございまして、非農地証明をよろ

しくお願いしたいということでございます。 

 

議  長   地元委員さんからは異議のない旨の発言がございました。皆さん、いかがな

もんでございましょうか。 

 

部会委員   ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   ありがとうございます。それでは、異議なしと認め、第７号議案については

証明することに決定いたしました。 

次に、別冊でお配りしました議案第８号 農業経営基盤強化促進法第１８条

の規定による農用地利用集積計画の決定について、事務局の説明をお願いいた

します。 

 

事 務 局   議案第８号 農業経営基盤強化促進法第１８条の規定による農用地利用集積

計画の決定についてでございます。 

       別冊の津市農用地利用集積計画をお願いします。 

       表紙の次で、農用地利用集積計画地区別集計表をごらんください。 

       各地区別に、下の合計欄で説明いたします。 

       津地区につきましては、田の賃貸借、使用貸借で５，６６３㎡、畑の使用貸

借で６７２㎡、契約件数は４件でございます。 

       河芸地区につきましては、田の賃貸借で５，５６９㎡、契約件数は１件でご

ざいます。 

       安濃地区につきましては、田の賃貸借で３５，１１０㎡、畑の賃貸借で 

１，９４９㎡、契約件数は７件でございます。 

       芸濃地区につきましては、集積はございませんでした。 
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       美里地区につきましては、田の賃貸借で１，７７６㎡、契約件数は１件でご

ざいます。 

       香良洲地区につきましては、集積はございませんでした。 

       以上、合計で田の集積が、賃貸借、使用貸借を合わせて４８，１１８㎡、畑

の集積が、賃貸借、使用貸借を合わせて２，６２１㎡、合計契約件数は   

１３件、合計面積は５０，７３９㎡となっております。 

       次に認定農業者への集積状況でございます。 

       地区別の認定農業者への集積は、津地区１件、安濃地区５件、合計で６件、

合計面積３７，１１３㎡でございます。 

       今回提出させていただきました利用集積計画につきましては、農業経営基盤

強化促進法第１８条第３項の各要件を満たしていると考えます。 

       以上で説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

        
議  長   ありがとうございます。事務局の説明が終わりました。それでは、皆さんの

ご意見をお伺いいたします。いかがでございましょうか。 

 

部会委員   ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   それでは、お諮かりさせていただきます。ただいま、審議をいただきました

議案第８号について、ご異議ございませんか。 

 

部会委員    ＜一同 異議なし＞  

 

議  長   異議なしと認めます。よって、議案第８号については適正であると認め、市

長に進達することにいたします。 

       それでは、本部会に付議されました案件の審議は全て終了いたしました。 

       以上で、第９回第１部農地部会を終了いたします。 

 

   
 

 

 

                            午前１１時００分 

 

 

 

上記は、第９回第１農地部会の議事を録したものである。 

 

  平成２６年９月１９日 
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                       出席委員              
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